

Más de 100 ciclistas se dieron cita en Elda

28/05/2024



El domingo el ciclismo femenino fue el protagonista | Nando Verdú.

La primera carrera interclubs de Vinalopó Fémimas se celebró con éxito el pasado domingo en la avenida de Ronda. Fue un circuito de cinco kilómetros y supuso la octava prueba de Challenge Fémimas de la Comunidad Valenciana. Participaron más de un centenar de corredoras y numeroso público acudió a disfrutar del deporte.

El presidente del club Inter Race, José Luis Sabater, ha señalado que el objetivo es consolidar esta actividad como un evento anual. La carrera constó de dos pruebas, primero para chicas de 14 y 15 años y mujeres de más de 40 años, y después otra para mujeres de entre 17 y 39 años. Acudieron ciclistas de todo el país.



El objetivo es que esta sea una cita anual | Nando Verdú.